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１２：３０ ～　八戸プラザホテル

司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ

点鐘

・国歌斉唱

・ロータリーソング

・四つのテスト

小田　正会員　　 中山恵美子会員

千葉哲也会員　　 吉田美登紀会員

（食事）

佐々木悦郎会長

　皆さん、今日は寝不足ではないでしょう

か。私も１２時から家族でサッカーワールド

カップを見ながら興奮しておりました。残

念ながらクロアチアに負けてしまいましたが素晴ら

しい試合だったと思います。特に最後の森保監督の

ＰＫを蹴った人を褒めてやってくださいという言葉

が印象に残りました。朝のニュースでは、ＰＫを

蹴った人は監督が指名したのではなく自分から立候

補したようです。あんな大舞台ですごい勇気だなと

思いながら聞いていました。我々も一体感をもって

チームとしてＩＭに取り組みたいと思いました。

　ガバナー月信１２月号についてです。田中ガバナー

は各地区の地区大会にも参加されているようです。

地区目標でもあった「アクトの翼」が復活というこ

とで、中国と台湾の情勢が厳しさを増す中、不安材

料はありますが実行していきたいということが載っ

ていました。ちなみに前回の理事会で承認いただい

た案件ですがウルスラ高校から２名の希望者が出て

いるので承認いただきました。

　財団のセミナーで三つの表彰を受け、参加した川

﨑会員に受け取っていただきました。

　「Every Rotarian, Every Year」クラブ（１ロー
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タリー年度の会員一人あたりの年次

基金への平均寄付額が１００ドル以上

であり、正会員全員が年次基金に少

なくとも２５ドル以上を寄付したクラ

ブ）。

　地区で年次寄付への一人あたりの

寄付額上位３クラブ（この表彰を受

けるクラブは世界でわずか１５３０クラ

ブ。一人あたりの平均寄付額が少な

くとも５０ドル以上であるクラブ）。

　１００％ロータリー財団寄付クラブ

（１ロータリー年度の会員一人あた

りの平均寄付額が１００ドル以上であ

り、正会員全員が次のいずれか［ま

たはすべて］に少なくとも２５ドル以

上を寄付したクラブ：年次基金、ポリオプラス基

金、ロータリー財団が承認した補助金、恒久基金）。

　最後に、手続き要覧が新たに出ました。次年度の

計画が適合した内容となるように、新たなクラブ定

款とクラブ細則を見比べながら国際ロータリーの基

準に沿った年次計画書にしたいと思います。

　今日はこの後、ＩＭに向けて各委員会で話し合っ

ていただきます。そして最後にリーダーに発表して

いただきます。

吉田悦子幹事

◎新年互礼会について。

　 櫛引八幡宮から昇殿祈祷は人数制限な

し、例会・会食は受けないとの連絡。

小澤一雅会員

源新和彦会員：早退失礼致します。

千 葉哲也会員：誕生日お祝いありがとう

ございます。

吉田美登紀会員：誕生日お祝いありがとうござ

います。

米山記念奨学金
奥井義則会員：

澤口忠彦会員：

小向龍悦会員：

小野晶子会員：

ポリオ・プラス
小田　正会員：結婚記念祝いありがとうござい

ます。

　　本日の出席率 ６９．２％　　

　　前々回（１１ ／ ２２）の修正出席率 ７６．９％　　

佐々木悦郎会長

　予算書をお配りしました。（予算の説明）

　それでは委員会に分かれて話し合いたいと思いま

す。

（各委員会で話し合い）

●総務登録委員会	 川﨑益美会員

　当日は北クラブ会員はたすきをかける。案内状は

出来ていました。当日の席図はプラザホテルさんで

作っていただいて、テーブルには目印と入口には席

図を作っていただきます。受付・お出迎え・会場案

内はいつも通りやりたいと思います。

●会場委員会	 小向龍悦会員

　だいたい皆さんから出てきてからなので1月後半

から頑張りたいと思います。各クラブの旗を飾るの

が会議か懇親会か決めてほしいと思います。

●記念誌記録委員会	 小田　正会員

　当日は音声の録音が重要なので、２台あります

が、他にもお持ちでしたらお借りしたいと思いま

す。記念誌については挨拶する方から原稿をいただ

ければありがたいです。

●親睦委員会	 中山恵美子会員

　余興を中心に話し合いました。式典から会場に移

る移動時間を利用して演奏していただいて、ウエル

カムドリンクを用意したいと考えております。着席

したら懇親会を始めて乾杯と進める案を検討してお

ります。

点鍾

（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 ＩＭに向けて

 出席報告
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 親睦委員会　

 幹事報告


